



## ACTIVIDADES

### Reunión general

Para el domingo, día 31 de julio, a las doce de la mañana, está convocada una reunión general extraordinaria de socios en la cual el orden del día será el siguiente:

Lectura y aprobación del acta anterior; Fiesta Mayor 1955; renovación parcial de Junta, y ruegos y preguntas.

Esperamos, en el próximo número, dar cuenta de los acuerdos que se tomen en dicha reunión.

### Final de curso de las clases de solfeo

Con la llegada del verano, nos llega también el final de curso de las clases de solfeo que Club de Ritmo tiene instituidas, en forma completamente gratuita, para los hijos de los asociados.

Este acto social de tanta importancia, tendrá lugar seguramente el día 15 de agosto y en el transcurso del mismo serán examinados los alumnos asistentes, entregándoseles las «notas» a que se hayan hecho acreedores por la labor realizada durante el curso.

Además, se está organizando un pequeño festival en honor a los alumnos, para conmemorar este III final de curso.

Lea cada mes la revista  
**CLUB DE RITMO**

# Fiesta Mayor de 1955

Estamos ya en vísperas de la Fiesta Mayor de Granollers y nos es grato, una vez más, poder consignar que Club de Ritmo con sus festejos y actos, contribuirá a la brillantez de la misma.

Para tal fin, tiene contratadas tres grandes formaciones musicales de primer orden: la orquesta Pizarro, que tan grato sabor dejó en el festival de Año Nuevo; la orquesta Meravella, que por primera vez actuará en el Club, después de haber regresado de su jira por Francia, Italia y Andorra; ambas orquestas son de la provincia de Gerona. Y, finalmente, la orquesta Selección que, por ser de nuestra ciudad y por todos archiconocida, no hace falta resaltar, aunque sea lacónicamente, su valor artístico.

### Matinal de música por Radio Barcelona

No podía faltar en los actos que se organizan para la Fiesta Mayor, la ya tradicional matinal de música moderna que el domingo de las fiestas, al mediodía, y a través de las antenas de la popular Radio Barcelona, cada año Club de Ritmo viene celebrando.

En esta matinal, que miles de radioyentes también esperan para poder escuchar a las agrupaciones de primer orden que cada año han desfilado, actuarán las orquestas Pizarro y Selección, y probablemente un conjunto pequeño de una figura nacional en la música de jazz.

Y como tradición, esperamos que será patrocinada por Conservas Puig,

elaboradora de la famosa «Almendra concentrada Puig», de nuestra ciudad.

### La Danza

El primer día, y como primer acto, se celebrará la típica Danza en la que tan sólo podrán tomar parte las parejas que previamente se hayan inscrito, requisito que ya se puede realizar notificándolo al conserje del Club, señor Bosch.

### Número extraordinario

Nuestra Publicación también colaborará a la brillantez de las fiestas con la edición de un número extraordinario, en el que serán insertados artículos de famosos críticos internacionales, nacionales y locales de la música de jazz.

### El entoldado

Según informes, se han llevado a feliz término las gestiones para levantar un entoldado, como cada año, en la plaza Perpinyá, por un industrial del ramo, de nuestra ciudad.

Esperamos que en la reunión general serán ratificadas estas gestiones y Club de Ritmo podrá celebrar sus festejos en el típico entoldado, símbolo de las fiestas mayores de Cataluña.

TROMBON

**Socio: «Club de Ritmo» debe ser tu revista preferida.**

**¿Quiere Vd. saber la hora exacta?**

ADQUIERA UN RELOJ

**DUWARD**

**RELOJ PERFECTO**  
LA TECNICA MODERNA DE LA RELOJERIA SUIZA  
FABRIQUE DES MONTRES DUWARD : TRAMELAN (SUISSE)

Representante exclusivo para Granollers y Comarca:  
**RELOJERIA ANTONIO COLOMER**  
12 Calle Clavé, 12 - Granollers